
Что бы я сделала, если была бы губернатором? 

Губернатор - это, несомненно, задача  почётная и ответственная. Только 

дисциплинированный, трудолюбивый, честный и обладающий лидерскими 

качествами человек сможет стать им. Это высшее должностное лицо, 

возглавляющее исполнительную власть на территории субъекта Российской 

Федерации. Быть губернатором - высокая честь и большая ответственность 

перед людьми, которые выдвинули меня на этот пост. В настоящее время в 

сфере политики население ценит не только знания, но и умение находить 

общий язык с людьми, видеть их проблемы и находить оптимальные пути 

решения. Обязанность губернатора - забота о гражданах своего региона, 

решение проблем, которые преобладают в области, подписаниедоговоров и 

соглашений, обнародование законов, руководство развитием финансовой 

сферы, слежение за благосостоянием своих жителей.  

Для того чтобы иметь более наглядное представление о жизни и 

деятельности губернатора, нужно представить себя на этом месте. Я считаю, 

что успех зависит именноот его команды, ведь вместе решать любые 

проблемы будет намного легче.  В моей команде будут трудиться только 

честные и трудолюбивые специалисты.Люди, которым я доверяю. Они будут 

думать не о должности и зарплате, а о жителях области. Это будет первый 

шаг в понимание и освоение должности губернатора. 

Следующим моим шагом было бы открытиедля пожилых людей 

магазинов, в которых они смогут покупать продукты по сниженным и 

удобным для них ценам. Проезд в общественном транспорте для них будет 

бесплатным. Также буду проводить активную политику по привлечению в 

наш регион молодых специалистов. Хотелось бы, чтобы наше будущее 

поколение стремилось развивать свою область и привносить новшества в 

различные отрасли экономики. 

И безусловно, я как губернатор буду чаще проводить мероприятия, 

направленные на развитие культурного и образованного общества в нашей 

области. Культура - это чистые улицы, зеленые газоны, люди, которые не 

мусорят в общественных местах. Для того чтобы она росла, нужно 

вкладывать немало усилий. Организовала бы строительство театров, парков, 

чтобы люди достойно проводили свой досуг. Создала бы все возможное, 

чтобы подростки уделяли внимание спорту, науке и искусству.  



Особого внимание требуют решения, направленные на повышение 

уровня образования. Посоветовавшись с профессионалами, провела бы 

необходимые мероприятия. И, конечно же, уделила внимание дошкольному 

образованию. Ведь именно в детском саду, в младшем возрасте, у ребенка 

закладывается нравственное чувство и воспитание. Место, гдеребёнок 

набирает опыт общения, и,  следовательно,  готов к взаимодействию с 

социумом. Многие детские сады уже сейчас предлагают выбор 

дополнительных кружков и секций. Я считаю, что это огромное и 

положительное решение  не только для садов, но и для родителей, так как нет 

необходимости возить детей в разные концы города. Все, что нужно в плане 

дополнительного образования, они могут получить уже в дошкольном 

образовании. Это направление надо непременно развивать и улучшать. 

Создам учителям такие условия для работы, чтобы эта важнейшая 

профессия стала более престижной и востребованной. Постараюсь сделать 

так, чтобы классы не были переполнены учениками. Так будет лучше не 

только детям, но и учителям. Они смогут таким образом уделять максимум 

внимания всем своим воспитанникам. 

Следующим решением в моей работе будет заслуженная и всеми 

любимая экология. Я  позаботилась бы о красоте нашей природы, основной 

проблемой которой являются ее загрязнения. К сожалению, состояние 

природы оставляет желать лучшего. Для решения этой проблемы можно 

привлечь подростков и студентов. Так как множество несовершеннолетней 

молодёжи в наше время интересуется заработком. Например, можно создать 

предприятие, в котором будут платить за сбор различных бумаг, фантиков, 

стекляшек. Если что-то непонятно для людей,можно ввести строгие законы 

насчет окружающей среды, ведь от нее зависит наше здоровье. 

Другим не менее важным вопросом, которому я уделю особое внимание, 

станут дороги. Их необходимо отремонтировать и сделать безопасными как 

для водителей, так и для пешеходов. Также хотелось бы повысить 

безопасность. Сократить кражи, насилия, убийства. Чтобы и местные, и 

приезжие люди знали, что им ничего не угрожает. 

Еще, к большому сожалению, сейчас в большом количестве 

присутствуют бездомные кошки и собаки почти в каждом районе нашего 

региона. Я бы искала возможность строительства приютов, чтобы они не 

доставляли неудобства населению. 



И ещё одна немаловажная вещь, находясь на посту губернатора, я бы 

обеспечила нормальный приём жалоб и вопросов жителей нашей области. 

Для этого стоило бы грамотно подбирать служащих, которые будут 

заниматься приёмом населения. 

В заключение я хотела бы сказать, что назначение на пост губернатора 

состоит в том, чтобы обеспечить интересы всех людей, а это достаточно 

очень сложно, ведь далеко не каждый человек способен этого достичь. 

Поэтому главное, чтобы на этом месте оказался тот человек, который 

понимает стоящие перед ним задачи и стремится их решить. Для этого нужно 

обладать лидерскими качествами и быть уважаемой и любимой народом 

личностью; честным, умным, образованным и  квалифицированным, иначе 

люди не станут поддерживать ваши инициативы. А ведь поддержка народа 

играет немаловажную роль, потому что людидоверили своему кандидату 

собственную судьбу. 

 

 

 


